

– Leserbriefe für das Hamburger Abendblatt –

07. September 2018

Innovative Firmen für Hamburg

5. September: CDU-Wirtschaftsrat warnt vor Nachtflug-Einschränkungen

Produktion, Profit, Rendite über alles und jeden. Das ist schlichtweg unmenschlich, denn die Wirtschaft hat dem Menschen zu dienen und nicht umgekehrt. Und von „restriktiven Beschränkungen“ zu sprechen, ist angesichts eines 17-stündigen Betriebs an sieben Tagen in der Woche lächerlich. Wem das nicht reicht, muss die Konsequenz ziehen, und die kann nur lauten: Raus mit dem Flughafen aus dem Stadtgebiet.

Walter Spremberg, per E-Mail